



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>98 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2355</b>
Prix	<b>469 000 €</b>

# St-Raphaël

## Appartement à vendre (83700)

Saint-Raphaël - Valescure Appartement T-5 au rez-de-chaussée de 98m<sup>2</sup>, situé dans un petit domaine (22 maisons) avec 2 piscines, un court de tennis, beaucoup de verdure et directement sur le magnifique parcours de golf de l'Esterel. Il y a 3 chambres à coucher, 2 salles de bains avec lavabo, baignoire ou douche et toilettes et une salle de machine à laver. En outre, un salon spacieux avec une pièce latérale actuellement utilisée comme bureau, une cuisine semi-ouverte et de toutes les pièces il y a des portes-fenêtres donnant sur la terrasse spacieuse d'environ 20m x 3m ! Cette terrasse, sur ...

*Saint-Raphaël - Valescure 3 bedroom ground floor apartment (98m<sup>2</sup>) + indoor garage. Saint-Raphaël - Valescure 3 bedroom ground floor apartment of 98m<sup>2</sup>, located in a small domaine (22 houses) with 2 swimming pools, a tennis court, lots of greenery and directly on the beautiful golf course d' Esterel. There are 3 bedrooms, 2 bathrooms with washbasin, bath or shower and toilet and a washing machine room. Furthermore, a spacious living room with side room currently used as study, half open kitchen and from all rooms there are French doors to the spacious terrace of approx. 20m x 3m! This terrace, ...*

## **AZUR PAVILLON - ASTRID SEGAAR IMMOBILIER**

57 Rives du Golf - 83520 ROQUEBRUNE-SUR-ARGENS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

